

Tenis



Nadal posa con los recogeplatas, líneas y personal del torneo. | TONY GENTILE / REUTERS

Un número 1 en Roma

Rafa Nadal recupera el trono mundial tras superar a un gran Zverev y amplía su reinado con su 32.º Masters 1000

Roma, A. MONTOLIVO
Rafael Nadal conquistó el Masters 1000 de Roma por octava vez en su carrera, al doblegar por al alemán Alexander Zverev, número 3 del mundo y defensor del título, por 6-1, 1-6 y 6-3 en una final épica que fue interrumpida dos veces por la lluvia. Nadal conquistó su 32 título Masters 1000, el 78 de su carrera, y recuperará además hoy la primera posición en el ranking mundial. "Es el momento de disfrutar, significa mucho", declaró el mallorquín, que reconoció que la lluvia le pudo beneficiar, pero añadió: "Volví a la pista con las ideas claras en términos de táctica, decisiones".

Nadal, que ganó su primer título en el Foro Itálico con 18 años en 2005, salió vencedor tras una batalla de dos horas y nueve minutos de juego real, en la que logró recuperar un 3-1 adverso en el último

set decisivo. Nadal, mejor jugador de la historia del tenis en tierra batida con 408 triunfos por 36 derrotas, volvió a coronarse en el Foro Itálico cinco años después de la última vez (2013).

El duelo empezó con una rotura a favor a Zverev en el primer juego, pero la reacción de Rafa fue inmediata y contundente, con un parcial de seis juegos consecutivos que permitieron al balear dar un golpe de efecto y ganar el set 6-1. Sin embargo, la dinámica del partido cambió radicalmente en la segunda manga, en la que el jugador de Hamburgo devolvió el 6-1 a Nadal en 39 minutos para forzar el parcial decisivo.

Zverev logró poner a su favor la inercia del encuentro y también tomó ventaja de una rotura en la tercera manga, con 3-1, antes de que la lluvia irrumpiera en la pista; los jugadores siguieron compitiendo

durante media hora, pero el duelo terminó siendo suspendido. Hubo dos suspensiones. La primera fue de once minutos y, después de que los jugadores saltaran al campo para intentar seguir y disputar un juego, llegó otra interrupción, esta vez de cuarenta y cinco minutos.

Fueron momentos de incertidumbre general, que reavivaron en Rafa los recuerdos de la final que ganó en el Foro Itálico en 2010, cuando tuvo que esperar dos suspensiones antes de doblegar a David Ferrer y sellar su quinta corona romana.

Mantener la concentración no era fácil, ya que durante algunos minutos los jugadores compitieron con mucho movimiento en las gradas, mientras se repartían chubasqueros; Nadal lamentó esa situación y el juez de silla le dio la razón. En ese contexto, Rafa tuvo el mérito de saltar al campo con

máxima concentración después de más de 45 minutos de interrupción y devolvió a Zverev la rotura para igualar el partido 3-3, algo que convertía el partido en una auténtica batalla.

El carácter de Rafa estuvo imparable en el momento de máxima necesidad, y tras saltar al campo después de la lluvia, el balear encadenó un demoledor 5-0 que le permitió poner las manos sobre el trofeo del Foro Itálico por octava vez.

Carreño pierde la final de dobles. La pareja formada por el asturiano Pablo Carreño y el portugués Joao Sousa perdió la final de dobles en Roma, superados por los colombianos Juan Sebastián Cabal y Robert Farah. Carreño y Sousa ganaron el primer set por 6-3, pero cedieron el segundo por 6-4 y por 10-4 en el "supertiebreak" definitivo.

FÚTBOL

La selección de Toñá Is juega hoy la final del Europeo

La selección española sub-17 femenina disputa hoy, a las 6 de la tarde, la final del Campeonato de Europa de la categoría en el estadio de Marijampole (Lituania). El rival de las españolas será Alemania, lo que se ha convertido en todo un clásico de las competiciones internacionales en los últimos años. La seleccionadora española, la asturiana Toñá Is, podrá contar con su equipo de gala, en el que figura la defensa del Real Oviedo María Méndez.

Julen Lopetegui da hoy la lista para el Mundial de Rusia

Julen Lopetegui, seleccionador absoluto español, ofrecerá este lunes la lista de 23 futbolistas elegidos para disputar el Mundial de Rusia, con varias dudas por despejar y Álvaro Morata previsiblemente fuera en el pulso de los delanteros. A las 13 horas desvelará Lopetegui en el campus Distrito Telefónica de Las Tablas, en Madrid, los jugadores seleccionados para buscar la gloria en Rusia.

KÁRATE

Curso de tecnificación de la Asturiana

La Federación Asturiana de Karate y Disciplinas Asociadas ha puesto en marcha un curso al más alto nivel, organizado por el Centro Especializado de Tecnificación Deportiva de la Federación, que tendrá lugar el próximo sábado, 26 de mayo, en las instalaciones del Centro Asturiano de Oviedo, dirigido a técnicos, árbitros y competidores, tanto de kumite como de kata.

BALONCESTO

El Manresa supera al Palencia por 2-0 en el play-off a ACB

El Manresa está a un paso de la final del play-off de ascenso a la Liga ACB, tras ganar ayer el segundo partido de la semifinal al Palencia por 82-80. La igualdad es la tónica de la serie, ya que en el primer partido, el viernes, el equipo catalán se había impuesto por un punto (86-85). La otra semifinal, entre el Prat, del técnico asturiano Arturo Álvarez, y el Melilla, marcha empatada a uno. El equipo melillense sorprendió al segundo clasificado de la liga regular en el primer partido (63-64), pero ayer el Prat logró el triunfo por cuatro puntos (63-59). El tercer partido se jugará el próximo viernes y el cuarto, seguro en el caso del Prat-Melilla, el domingo.

PIRAGUISMO

Ocho medallas para España en la Copa del Mundo de Szeged

La selección española de piragüismo cerró ayer su participación en la I Copa del Mundo 2018, en Szeged, con ocho medallas, cuatro oros, dos platas y dos bronce. Los cuatro oros corresponden a los triunfos de Craviotto, Toro, Cooper y Germade en K-4 500; Roi Rodríguez en K-1 500; Craviotto y Toro en K-2 200 y Cooper y Germade en K-2 500; los segundos puestos a Arévalo en K-1 200, y Cubelos y Peña en K-2 1.000; y los terceros de Roi Rodríguez en K-1 1.000 y Diego Romero en C-1 5.000. Con estos resultados, España se sitúa al frente del medallero de primeros puestos, empatada con las potencias de Hungría y Nueva Zelanda.



El K-4 español, en la final. | RFEF